



令和3年度学校だより7月号

東の風光る

歴史と文教の城下町 たかなへ
高鍋町立高鍋東中学校
 Municipal Takanahe East Junior High School
 自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



青時雨

初夏、青々とした木々の葉に降りたまった雨が、ぱたぱたと落ちてくることをいいます。ひんやりした雨粒が、さわやかな驚きをくれるひととき。高鍋東中生にも季節を感じ、豊かな学校生活を過ごしてほしいものです。



竹ぼうきを寄贈していただきました！

町内の小中学校に高鍋ライオンズクラブから竹ぼうきを20本ずつ寄贈していただきました。本校から全校環境委員長が代表して「ありがとうございます。校庭をきれいにします。」と感謝の言葉を述べました。



本校は、「無言清掃」が伝統活動となっています。校庭はもちろん心も磨いていきたいと思えます！

当たり前のことを当たり前に行うこと

「当たり前」のことが「当たり前」にできる。これは中学生だけでなく、我々大人も含めた皆の生活の目標だと思います。「当たり前」のことを考えると、とてもたくさんの「当たり前」があることに気づきます。なぜ、「当たり前」なのか、本当に「当たり前」なのかを考えると、「当たり前」は難しいことだと感じてしまいます。

「当たり前」と考えられていることが、ごく自然にできると日々の生活が楽しくスムーズに過ごせるのではないかと思います。朝起きて、家族に「おはよう！」というのは「当たり前」のことです。その他一日の生活を見つめてみると「当たり前」と言わなくても分かりきったことがたくさんあります。当たりの基本は、気持ちよく過ごすために感謝の気持ちを表すこと、心のつながりをもつこと、他の人の気持ちを考えることではないでしょうか。

学校での生活はどうでしょうか。遅刻をしない、忘れ物をしない、あいさつをする、相手の傷つくことや悪口を言ったりしない、悪ふざけをしない、いじめはしない、履き物をきちんとそろえる、正しい身だしなみをする、どれも「当たり前」のことです。これらは、どれも学校の本来の目的である勉強をし、皆が快適な学校生活を送り、そして社会人としての基礎基本を身につけ成長するために必要な条件でもあります。理屈なしに皆が実行している「当たり前」のことなのです。「当たり前」は難しいことではありません。そして、学校は、そんな社会の常識を常識として指導していく場でもあります。

高鍋東中生は、素直で素晴らしい生徒たちです。しかしながら社会人としては、これから公私の区別をしっかりと身につけるなど成長を期待する部分はまだまだあります。「自立」「敬愛」「創造」の校訓の言葉を使って、心して指導に当たりたいと思えます。

全国学力・学習状況調査結果「こんな子どもは学力が伸びている」

- ・ 持って行くものを事前に確かめている子ども
- ・ 出された宿題をその日に終わらせる子ども
- ・ 解き方が分からないときにもあきらめずにいろいろな方法で考えてみる子ども
- ・ よく読書をする子ども 等々

学習についても「当たり前」のことを、毎日コツコツと続けることが大切ではないでしょうか。

参観日ご来校ありがとうございました！

4月は、9割近く、今回は約8割の保護者の方々にご参観いただきました。授業も懇談もSNS利用が中心でしたが、これからも親子でしっかりと話し合っ効果的な利用をお願いします。

西都児湯地区中学校総合体育大会

今年、梅雨の時期でもありますが、当初の計画どおりに実施できました。6月4日に「中体連激励集会」があり、各部活動キャプテンが決意を述べてくれました。その決意どおりに選手たちは精一杯全力でプレーし、感動を与えてくれました。



「団体戦」

- 男子卓球部優勝
- 女子バドミントン第2位
- 女子柔道部第2位
- 女子卓球部第2位



「個人戦」

- 男子卓球 優勝
- 女子卓球 第3位
- 女子ソフトテニス 第2位 第9位
- 男子柔道 優勝
- 女子柔道 優勝 (3名該当階級)
- 女子バドミントン 第3位
- 水泳 第7位

陸上競技

- 共通女子4×100mリレー 第1位：大会新
- 低学年女子4×100mリレー 第1位
- 共通男子800m 第1位：大会新
- 共通男子110mH 第1位
- 3年男子100m 第2位
- 2年女子100m 第1位 第3位
- 3年女子100m 第2位 第3位
- 共通女子200m 第3位
- 1年女子800m 第2位 第4位



入賞おめでとうございます！ 県大会では、西都児湯地区の代表として頑張ってください！！



【後記】 今月、学校の帰り道で事故に巻き込まれ不安そうな小学生を気にとめ、最後まで面倒見てくれた本校の生徒がいたそうです。とてもいい話で嬉しく思います！（校長）